

# La UJI, Medalla de Oro de Castellón - Mediterráneo - 09/09/2018

ACTO INSTITUCIONAL DEL 767º ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA CAPITAL

## La UJI, Medalla de Oro de Castellón

◉ Marco destaca que la Jaume I es el «motor de transformación y de futuro de la ciudad»

◉ La rectora asegura que «la Universitat internacionalizará Castellón en el mundo»

CRISTINA GARCIA  
cgarcia@mediterraneo.com  
CASTELLÓN

Castellón entregó ayer la Medalla de Oro de la Ciudad, su máxima distinción, a la Universitat Jaume I (UJI), un reconocimiento que recogió la rectora, Eva Alcón, de manos de la alcaldesa, Amparo Marco, en un acto altamente institucional, en el salón de plenos, con la presencia del conseller de Educación y Cultura, Vicent Marzá; el secretario autonómico de Empleo, Enric Nomdedéu; Carlos Domingo, director general de Obras Públicas; y el presidente de

la AVL, Ramón Ferrer; la corporación municipal y los vicerrectores al completo, además de los exrectores Celestino Suárez, Fernando Romero, Francisco Toledo y Vicent Climent; y el presidente del Consell Social, José Luis Brea.

La alcaldesa señaló que la Medalla de Oro reconoce «el compromiso de la UJI con la formación académica, la investigación, la cultura y la innovación en el desarrollo de Castellón». «La Jaume I abrió sus puertas hace 27 años y desde entonces hay un antes y un después en Castellón», destacó Marco, explicando «su papel como forjadora de progreso y sinónimo de talento y de futuro».

La concejala de Cultura y portavoz, Verónica Ruiz, remarcó que la UJI «es el motor de transformación de la ciudad, con un compromiso territorial, social y cultural desde la educación superior».

La rectora Alcón, tras recoger la Medalla de Oro, reconoció el trabajo de «todo el colectivo universitario», que ha hecho, que «Castellón haya pasado de ser exportador de talento a captarlo de aquí y de fuera». «La UJI se compromete a internacionalizar el nombre de Castellón -dijo-, y reivindicaremos los estudios de Salud y nuevos títulos que den respuesta a las necesidades de Castellón, apostando por la transferencia».



GABRIEL UTIEL / SLOWPHOTOS

► La alcaldesa y la rectora, junto a la corporación municipal y el equipo de dirección de la UJI, tras la entrega.



**AMPARO MARCO**  
ALCALDESA DE CASTELLÓN  
«La Jaume I abrió hace 27 años y desde entonces hay un antes y un después en Castellón»

**EVA ALCÓN**  
RECTORA UNIVERSITAT JAUME I  
«La Universitat trabajará desde el compromiso por hacer de Castellón la ciudad del conocimiento»



► Alcón recibió la Medalla de Oro de manos de Marco.



► Suárez, Romero, Alcón, Marco, Toledo y Climent, ayer.



► Alta representación institucional en el salón de plenos.